

Cérémonie du 14 décembre 2017



Le jeudi 14 décembre 2017 s'est tenue sur le campus des Cordeliers la cérémonie en l'honneur des Anciens de l'UPMC. Cet événement désormais traditionnel a revêtu cette année un caractère exceptionnel. Se situant dans le contexte de la création de Sorbonne-Université, elle a été marquée par la présence au côté de Jean Chambaz, président de l'UPMC, de Barthélemy Jobert président de Paris-Sorbonne. Dans leurs allocutions tous deux ont souligné leur volonté de développer les liens entre les personnels des deux composantes et de continuer à initier des projets innovants dans le cadre d'une nouvelle Fondation Sorbonne-Université. Un autre point fort fut la remise des bourses de soutien à la réussite, créées par le groupe des Anciens, aux 7 lauréats de l'année universitaire 2017-2018. Comme de coutume la cérémonie s'est poursuivie dans la plus grande convivialité autour d'un buffet dressé en la circonstance dans la salle Marie Curie.

